

Yo soy

COMPAÑIA TEATRO AL VACÍO

DIRECCIÓN: ADRIÁN HERNÁNDEZ Y JOSÉ AGÜERO

SALÓN DE DANZA UNAM

Sábados 24 de junio 12:30 h

Domingo 25 de junio 12:30h



Esta obra propone pensar en la identidad como un acto a través del cual el individuo se define, identificándose con un grupo al mismo tiempo que se diferencia de otros: esto nos conduce a vislumbrar que las estrategias de identidad que construimos cotidianamente se enmarcan indefectiblemente dentro de límites sociales, fronteras sectoriales, étnicas y de género que se van conformando junto a la construcción de un sistema de clasificación. En este sentido, es acertado incorporar en la crianza/enseñanza y en el desarrollo infantil las cuestiones identitarias desde una mirada de género, para posibilitar el efectivo derecho a la diversidad.

Teatroalvacío

Colectivo en investigación y creación permanente que ofrece propuestas artísticas significativas alternativas con y para infancias y jóvenes. Desde 2007 Teatro al Vacío, realiza un trabajo especialmente con y para el público infantil en sus primeros años. *Teatro al vacío* tiene como objetivo principal garantizar los derechos al arte y la cultura, así como el respeto a la diversidad y la inclusión para las infancias.

Créditos

Creación escénica: Adrián Hernández y José Agüero

Dirección: Adrián Hernández y José Agüero

Diseño de vestuario: Mauricio Ascencio

Diseño de iluminación: Claudia Brito

Diseño sonoro: Eblen Macari

Asistencia general: Mauricio Arizona

 Duración: 45 min. **Programación sujeta a cambios**

Síguenos     @DanzaUNAM | danzaunam.com |

